



Inicio > Actualidad > Opinión > Opinión: Crisis política: ¿una desgracia merecida?

Actualidad Opinión

# Opinión: Crisis política: ¿una desgracia merecida?

Por **La Voz de la Región** - Sep 27, 2021



## Crisis política: ¿una desgracia merecida?



Por: *Oscar Ríos Gutiérrez, docente oficial y maestro en artes escénicas.*

Desde hace ya 200 años que nuestro hermoso país ha venido siendo muy mal gobernado por las mismas 10 familias oligarcas, pero, desde hace tres décadas Colombia está hundida en el más bajo fango. Algunas presidencias de la República se alcanzan con dineros ilícitos que se usan para la compra ilegal de votos, el Congreso (Senado y Cámara) aprueban y desapruban leyes que benefician sus intereses personales a costa de lastimar los intereses de las masas, y la Rama Judicial (Juzgados, Tribunales y Altas Cortes) operan muy laxas para hacer justicia al rico y radical al imponer justicia al desamparado. A esto sémele que, los organismos de las "IAS" y los medios de comunicación masivos están al servicio de políticos gobernantes, oligarcas, corruptos. ¡Gran Degeneramiento!

Según el Informe de la Misión de Observación Electoral (MOE), titulado "Así roban a Colombia", se detalla que desde 1991 hasta 2017 han sido condenados por corrupción un total de 679 políticos, donde 443 corresponde únicamente a los alcaldes, quienes llegaron todos por elección popular.

Ahora, de la manera más sucinta, podemos mencionar algunos casos muy sonados de corrupción en Colombia que desfalcaron al Estado por un poco más de \$ 20 billones.

- **REFICAR.** Se estima que el robo a la Refinería de Cartagena rondaría los \$ 5 billones. Este entramado de corrupción comenzó en 2007 y 11 años después, el caso apenas está en imputación de cargos en la Contraloría General.
- **SALUDCOOP.** Unos de los mayores robos al sector Salud del país, se perdieron cerca de \$1,4 billones. Dicho monto desapareció en bonificaciones exageradas, compras de finca raíz, viajes e inversiones en el extranjero.
- **EL CARTEL DE LA HEMOFILIA.** Fueron \$86 mil millones los usados en los departamentos de Bolívar, Caquetá y Córdoba, como pagos de tratamientos no POS, donde se descubrió que los pacientes eran falsos.
- **INTERBOLSA.** Cerca de \$300 mil millones que pertenecían a inversionistas de Interbolsa y del Fondo Premium, se perdieron. Según las autoridades, los empresarios Tomás Jaramillo y Juan Carlos Ortiz son los señalados de crear un entramado de corrupción con el fin de desfalcar a socios en Colombia.
- **CARRUSEL De CONTRATACIÓN** de Bogotá. Le costó \$2,2 billones. Se trató de varios contratos de obras públicas amañados que resultaron direccionados. Los responsables directos fueron los hermanos Samuel e Iván Moreno Rojas, y el empresario Emilio Tapia.
- En 2019, dos directivos de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas fueron acusados de desviar recursos de la universidad pública para beneficios personales. Al parecer, \$11 mil millones de pesos de la Universidad fueron utilizados para beneficio personal.
- Los Ambuila fueron el 'hazmerreír' de las redes sociales por la extravagante vida que se daban producto de actos de corrupción en la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales, DIAN. Una investigación entre autoridades colombianas y estadounidenses descubrió una red de corrupción al interior de la DIAN en la que el jefe del Grupo de Control de Carga de Buenaventura, Omar Ambuila, dejaba ingresar mercancía de contrabando a cambio de fuertes sumas de dinero.
- Con el '**CARTEL DE LA TOGA**' fue capturado el jefe de la Unidad Anticorrupción de la Fiscalía; Luis Gustavo Moreno. El Fiscal anticorrupción es acusado, junto a un abogado llamado Leonardo Pinilla, de pedirle dinero al exgobernador de Córdoba, Alejandro Lyons, a cambio de desviar indagaciones en su contra por posible malversación de recursos por más de \$10 mil millones. Por el cartel de la Toga han sido capturados más de 50 funcionarios de la Fiscalía. Además, se vieron involucrados senadores y magistrados.

En fin, narcotráfico y guerrillas no fueron los únicos problemas del país. Grandísimas problemáticas también lo fueron el Paramilitarismo, Zonas Francas (Mosquera -C/ca), "chuzadas", "Falsos Positivos", y demás. Con el Acuerdo de Paz firmado en La Habana en 2016, el grupo guerrillero de las FARC silenciaron sus fusiles; y a partir de allí aumentaron los decibeles de corrupción.

Lastimosamente, "**Al pueblo nunca le toca**" . . . Nunca le toca bienestar, ni justicia social, ni progreso.

La crisis social no se hizo esperar, y desde finales del año 2019, comienzos del año 2020, y sobre todo, desde el 28 de Abril del presente 2021, el pueblo se movilizó por todas las calles de las principales ciudades, obreros, profesores, estudiantes, médicos, pensionados, Organizaciones Sindicales, y Primera Línea. Los medios de comunicación masivos de Colombia NO transmitieron estas grandes marchas, pero medios como Canal 2 de Cali (Valle), Canal Uno y, otros medios de comunicación internacional transmitieron en vivo todas las marchas pacíficas y los atropellos de la fuerza pública contra los manifestantes, actos que terminaron en mal trato de la población, detención arbitraria de estudiantes, desapariciones de tipo individual, asesinatos y todos los demás actos que el pueblo colombiano pudo observar muy bien a través de sus televisores y por redes sociales.

Podemos derrotar el mal gobierno en las **urnas**. Tenemos el compromiso ético -y hasta estético- de Votar a conciencia. Elijamos personas alternas.

Si votamos nuevamente por los mismos políticos corruptos que han avalado leyes y proyectos LESIVOS para el pueblo, entonces conoceremos que los paros, torturados, desaparecidos, asesinados, fueron en vano. Seremos un PUEBLO DESGRACIADO.

**Póngase al día con Empitalito**

CON NUESTROS PLANES DE FINANCIACIÓN

La Empresa de Servicios Públicos Domiciliarios de Pitalito EMPITALITO E.S.P. invita a sus usuarios a miembros planes de financiación para llegar a un acuerdo de pago que le permita la no acumulación de la deuda en mora y con ello poder continuar disfrutando de nuestros servicios.

<b>PLANES DE FINANCIACIÓN</b> PRESENTAMOS 5 ALTERNATIVAS DE PAGO Y FINANCIACIÓN PARA SUSCRIBIDORES Y/O USUARIOS QUE PRESENTEN MORA EN LA PAGO DE LAS CUENTAS DE SERVICIOS PÚBLICOS (ACUEDUCTOS - ALCANTARILLADO).	<b>PLAN N° 1</b> CUANDO EL DEUDOR REALICE EL PAGO TOTAL DE LA DEUDA EN UN SOLO PAGO DE CANCELAR EL 100% DE LOS INTERESES.	<b>PLAN N° 2</b> EL USUARIO CANCELA EL 50% DEL VALOR TOTAL DE SU DEUDA EN LA PRIMERA CUENTA Y EL RESTANTE DEFERIDO EN CUENTAS.
<b>PLAN N° 3</b> DIRIGIDO A USUARIOS RETERNALES, EL USUARIO CANCELA EL 50% DEL TOTAL DE LA DEUDA EN LA PRIMERA CUENTA Y EL RESTANTE DEFERIDO HASTA 12 CUENTAS.	<b>PLAN N° 4</b> DIRIGIDO A ESTRATOS 1 Y 2, EL USUARIO CANCELA EL 50% DEL TOTAL DE SU DEUDA COMO CUENTA INICIAL Y EL RESTANTE DEFERIDO HASTA 30 CUENTAS. <small>Nota: Este servicio es solo para Estratos 1 y 2 y no aplica para los estratos 3 y 4.</small>	<b>ABONOS</b> LAS FACTURAS DE CUENTA CON PERÍODOS DE MOROSIDAD HASTA DE 9 MESES, PODRÁN ABONAR ENTRE EL 50% Y EL 70% DEL TOTAL DE LA DEUDA Y EL SALDO USU CANCELADO EN LA SIGUIENTE FACTURA.

☎ 314 298 95 02 ✉ cartera@empitalito.gov.co

**ism WEB DESIGN**  
www.ism-webdesign.net

**DISEÑOS WEB**  
Planes de Hosting y Dominio  
Software a la Medida  
Teléfono  
310345 65 84